



Immer mehr Menschen leiden in zunehmenden Maße an Fußproblemen aller Art. Nur wenige jedoch wissen, dass eine professionell und vor allem sachkundig ausgeführte Behandlung Ihre Beschwerden abklingen lässt und die Ursache beseitigt.

In meiner Praxis beweise ich Kundennähe und informiere Sie ausführlich über die jeweils am besten geeignete Behandlungsmethode und geben Tipps für eine bessere und intensivere Pflege. Ich stelle außerdem ausführliches Informationsmaterial für Sie bereit, das Sie in Ruhe studieren können.

Zu meinen Leistungen gehören

- Fußpflege
- Fußmassagen
- Peeling